

平成23年3月14日 日本国土開発株式会社 代表取締役社長 工藤 睦信

東北地方太平洋沖地震の対応について

この度の東北地方太平洋沖地震に被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます。 被災地では、多くの方々が不自由な避難生活を強いられており、一刻も早く、被災者の方々 の日常生活が回復されることを祈るばかりでございます。

当社は、11日に発生した東北地方太平洋沖地震への対応として、本社に災害対策本部を 設置し、社員及び家族の安否確認、ならびに会社施設等事業拠点、施工中の作業所調査、得 意先の被災状況の情報収集等、被災地域への支援を開始いたしました。

社員は全員無事でありましたが、家族の一部は現在、確認中です。

震災後の対応状況として14日、朝、現地の正確な状況を把握するため、施工中の作業所へ技術社員を中心とする応援社員の派遣(発電所等)を実施いたしました。

緊急支援物資(非常食、飲料水、保安帽、小型重機、発電機、投光機、軽油等)の輸送をするため本社はじめ各支店から仙台に向け出発いたしました。

今後は被災地の震災復旧に向け、国、自治体、顧客等からの支援要請への対応、また計画 停電を予定している事業拠点におきましては節電を実施し、全社を挙げて被災地域の復興に 取組んでまいります。

この件に関するお問い合わせ先